
 

 患者さんの声（ご意見箱より） 
 

ご意見： 少し長い入院となりましたが、毎回メニュー

を工夫されておいしい食事を届けていただ

きました。病院食にこんなメニューあるの

～？ケーキもでるの～？と、メニューの多さ

にびっくりでした。味付けも普段の私のやり

方では濃すぎだと参考になりました。 

回答：貴重なご意見ありがとうございます。 

今回のようなご意見は、毎日の給食業務を行う上で、 

とても励みになるお言葉でした。 

病院食の味付けは、厚生労働省が推奨する 1 日の塩分 

摂取目標量 6.5ｇ～7.5g の範囲内で調理しておりま 

す。日本人の 1 日平均塩分摂取量は 9.7ｇ（2019 

年国民栄養調査）ですので、ご家庭の味と比べると少 

し薄味に感じられるかもしれません。今後はさらに、 

食材料の安全性や栄養価、味付けなどにも十分考慮し 

食事を提供できるよう取り組んでまいります。（栄養部） 

投書のありました全てのご意見につきましては、関係部署にて拝見・検討

させて頂いております。皆様の貴重なご意見をお聞かせ下さい。 
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